

## Vierundzwanzigtes Kapitel.

### Schatten.

Adele war nur einen Augenblick wie vom Donner gerührt, dann brach sie in die heftigsten Vorwürfe, in die lebhaftesten Klagen aus.

„P sui!“ rief sie, den Brief weit von sich schleudernd, „das ist abscheulich! — Haben wir darum so lange gewartet, um jetzt so etwas lesen zu müssen? — Nein, ich kann es nicht ertragen — es ist zu entsetzlich! Überall gelten wir für verlobt, und mit Fingern wird man nun auf mich zeigen! — O, ich kann es nicht ertragen, ich will — o Tante, wie unglücklich bin ich!“ Und Adele brach in ein lautes, ungestümes Weinen aus, in das Weinen eines verhätschelten Kindes, dem man sein liebstes Spielzeug genommen. Die arme Frau von Ellingen hätte gern mit geweint, aber sie konnte nicht; ein krampfartiges Gefühl schnürte ihr